

Terminó protesta de busetero frente al Tránsito de Cali

Febrero 16, 2017 | 10:38 Am |



William Molina, busetero. Foto RCN RAdio

Por mediación de la Personería Municipal se logró que **William Molina**, el propietario de una buseta del antiguo transporte urbano, levantara su protesta que desde hacía ocho días adelantaba frente a la sede de la Secretaría de Movilidad en el norte de Cali.

Así lo dio a conocer el personero Héctor Hugo Montoya, luego de llegar a un acuerdo con Molina, quien el **miércoles último** había extremado su protesta silenciosa, **cosiéndose los labios**.

El busetero había decidido inicialmente encadenarse frente a un árbol a la entrada del Tránsito de Salomía, **luego que guardas inmovilizaran la buseta de su propiedad** de la que deriva su sustento.

Pasada una semana y ante la falta de una respuesta a su protesta, **Molina se cosió los labios**, hecho que llamó la atención de los medios de comunicación y del Sindicato de El Sena, que se solidarizó con su causa.

En horas de la noche el Personero Montoya hizo presencia en el lugar y **convenció a William para que terminará la protesta**, ante el riesgo que corría su vida.

Para buscar una solución a su problema, el personero **se comprometió a que el busetero se reúna en las próximas horas con el alcalde de Cali Maurice Armitage**.

Se espera que de esta reunión salga una solución a la problemática que tienen **51 propietarios de busetas de la antigua empresa Coomoepal**, que todavía prestan el servicio en las comunas 15 y 21 del oriente de Cali.